

Con la finalidad de continuar brindando un servicio con calidad y calidez, el Hospital Municipal “Nuestra Señora de la Merced”, ubicado frente al parque de Los Héroes (sector Letamendi) desde este sábado 10 de septiembre, atenderá desde las 07h30 hasta las 18h00 en cuatro especialidades: Medicina general, otorrinolaringología, oftalmología y cirugía general.

Con la ampliación de horarios se aspira cubrir la demanda que existen en dichas especialidades, atender a los pacientes que por sus ocupaciones laborales entre semana no pueden asistir a una consulta médica y optimizar las instalaciones del Hospital.

Quienes deseen beneficiarse con estos servicios no deberán sacar un turno a través de la página web del Hospital Municipal, sino acercarse a la ventanilla de atención a la ciudadanía que dispone la entidad, desde las 07h30 del sábado que crea conveniente realizarse un chequeo médico.

“Hicimos un estudio técnico que indicó que existe mucha demanda de pacientes sobre todo en la tarde, por ello, extendemos los horarios de atención en las especialidades más solicitadas por la ciudadanía y, conforme la demanda, posiblemente aumentaremos el servicio en otras áreas médicas”, explicó Fausto Álvarez, director del Hospital Municipal, a la vez que destacó que otra de las ventajas de esta iniciativa es que se complementa con el servicio de emergencia y hospitalización que ya mantenía la casa de salud.

El Director recordó los avances tecnológicos que ha tenido el Hospital durante los dos años de gestión del alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, al adquirir equipos de última generación como un ecógrafo para realizar ecografías abdominales, cardíacas, ultrasonidos en 3D y 4D y todo lo concerniente con el cuidado de la mujer; y un autorefractómetro, especializado para el servicio de oftalmología que realiza tres exámenes diferentes: refracción, keratometría y tonometría de no contacto.

De igual manera, mencionó el incremento significativo de la atención en consulta externa a más de 50 mil pacientes y cobertura del área pediátrica por 12 horas ininterrumpida con médicos especialistas.

“Esto se realiza en cumplimiento del objetivo de desarrollo social y mejor servicio propuesto por el señor Alcalde para llegar a quienes lo necesiten. Tenemos precios accesibles desde un dólar, para que la ciudadanía se atienda permanentemente”, expresó Álvarez. (AJF)

El Hospital Municipal “Nuestra Señora de La Merced”, ubicado frente al parque de Los Héroes (sector Letamendi), adquirió recientemente con una inversión de 31 mil 741 dólares, un autorefractómetro. Este equipo es especializado para el servicio de oftalmología y realiza tres exámenes diferentes.

Refracción: Determina la presencia de ametropías como miopías, hipermetropías y astigmatismos.

Keratometría: Mide la curvatura de la córnea; útil para diagnosticar queratoconos y dar seguimiento oftalmológico pacientes operados por cirugía refractiva.

Tonometría de no contacto: Mide la presión dentro de los ojos y detecta glaucomas.

Fausto Álvarez, Director del Hospital Municipal, informó que quienes deseen realizarse exámenes en este equipo cancelarán seis dólares, valor inferior a los de una consulta privada. “Tenemos precios accesibles para que la ciudadanía se atienda permanentemente y con aparatos de última tecnología. Una de las prioridades del alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, es que todas las personas accedan a los servicios de salud y así se desarrollen de la mejor manera”, expresó.

Ana Andrade de 21 años, presentaba problemas en el ojo izquierdo desde hace dos años, lo que le ocasionaba molestias oculares y dolor. La paciente se realizó los exámenes pertinentes para aliviarse y asegura que paulatinamente evoluciona favorablemente con la adecuada asesoría de los profesionales de salud del Hospital.

Hasta el momento, el Hospital Municipal registra 31 refracciones, 4 tonometrías y 2 keratometrías, indicó Álvarez.

Adicionalmente los pacientes pueden acceder al chequeo oftalmológico completo y a cirugías como drenaje de chalasio, terijium, tumores de párpados, entre otros.

El valor de la consulta es de 1,50 dólares

El Hospital Municipal cuenta con espacios y ambientes adecuados para brindar mejor atención a los pacientes del cantón Ambato y sus alrededores. (AJ)

Una paciente de 33 años, con un peso de 103 kilos, confió en el equipo de especialistas del Hospital Municipal de Ambato “Nuestra Señora de la Merced”, al realizarse una cirugía de bypass gástrico contra la obesidad. Esta operación le permitirá moderar su apetito, calmar la ansiedad al momento de ingerir alimentos, acelerar el metabolismo, reducir medidas y sobre todo mejorar su salud y prevenir enfermedades como la diabetes, hipertensión arterial, problemas pulmonares, de circulación y demás.

ESCRITO POR COMUNICACIÓN EL 24 MAYO, 2016 NOTICIAS

hospi

Dicha operación es la primera que se realiza en la casa de salud y fue posible gracias a un bisturí ultrasónico de última tecnología, adquirido hace un tiempo atrás por parte del GAD Municipalidad de Ambato.

“La intervención fue exitosa, la paciente está bien y será dada de alta durante los próximos días. Ahora tiene una expectativa de vida de una mujer sana de su edad. Si no se realizaba la intervención su calidad de vida hubiese ido decayendo”, señaló Fausto Álvarez, director del Hospital Municipal.

El servicio generará un ahorro a la ciudadanía ya que cada cirugía, en otras casas de salud, cuesta en promedio 12 mil dólares y en el Hospital Municipal aproximadamente 3 mil dólares.

Valeria Andrade, nutricionista del Hospital, explicó que los resultados se dan a corto plazo con la reducción en el peso y la disminución de las complicaciones a causa de la enfermedad. “Sin embargo es necesario que el paciente esté convencido que la nutrición es lo más importante, haga ejercicios y tome conciencia sobre el estado de su salud”, recomendó la doctora.

Miriam Sandunga, amiga cercana de la paciente, felicitó a los profesionales del Hospital Municipal por la asesoría brindada y por la calidad de sus servicios. “Son cuatro meses en los que mi amiga ha estado en constante asesoría médica con los especialistas del Hospital; luego de una exhaustiva evaluación le recomendaron que se realice la cirugía porque ya no podía bajar de peso con otros métodos y por ello decidió que la intervención es la mejor opción para mejorar su salud”.

Si usted desea beneficiarse de este servicio a un precio módico, acuda al Hospital Municipal ubicado frente al parque de Los Héroes (sector Letamendi), después al área de consulta externa, seguidamente solicite una valoración nutricional y se le indicará si es o no candidato para la intervención. La atención es de 07h00 a 18h00, de lunes a viernes. La consulta en especialidades cuesta 1.50 dólares.

En el Ecuador se realiza esta cirugía para el control del sobrepeso, desde hace unos 14 años. Se empezó con la colocación de bandas gástricas y luego con el bypass gástrico. (AJ)

16 niños y adolescentes con discapacidades son operados gratuitamente en el Hospital Municipal 0

Con el objetivo de dar ayuda a los más necesitados, 15 médicos extranjeros de la Organización Misión Ecuador y varios especialistas reconocidos del área de Traumatología del Hospital Municipal de Ambato " Nuestra Señora de la Merced", realizan desde el 15 hasta el 19 de febrero del 2016, operaciones gratuitas a niños y adolescentes

ESCRITO POR GADMA EL 16 FEBRERO, 2016 NOTICIAS

Con el objetivo de dar ayuda a los más necesitados, 15 médicos extranjeros de la Organización Misión Ecuador y varios especialistas reconocidos del área de Traumatología del Hospital Municipal de Ambato " Nuestra Señora de la Merced", realizan desde el 15 hasta el 19 de febrero del 2016, operaciones gratuitas a niños y adolescentes entre 0 a 15 años, que tengan problemas de luxación de caderas, deformidades de pies y manos, alargamiento de tendones, fusión de manos (dedos unidos) y otras patologías.

Previo a las cirugías en esta especialidad, se realizaron en el Hospital Municipal del 01 al 05 de febrero del 2016, evaluaciones a los menores para determinar su condición. 270 pacientes de todo el Ecuador fueron atendidos por los doctores extranjeros y locales y 16 seleccionados para distintos tipos de intervenciones.

Los especialistas de la casa de salud darán seguimiento a los casos. Misión Médica Ecuador provee todos los insumos médicos a los pacientes, incluyendo medicinas y en ciertos casos sillas de

ruedas, mientras que el Hospital Municipal aporta con equipos de última tecnología en Traumatología para la realización de las operaciones.

“Todos los ambateños y más aún nuestros niños necesitan de una buena atención médica y eso estamos haciendo de forma gratuita con médicos especializados, porque nos preocupamos por el bienestar del ser humano”, dijo el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato.

GADMA entrega ecógrafo de aproximadamente USD 82 mil a Hospital Municipal de Ambato 0

Un Ecógrafo de última generación, de aproximadamente USD 82 mil con el que la ciudadanía podrá realizarse ecografías abdominales, cardíacas, exámenes de ultrasonidos en 3D y 4D y todo lo pertinente para el cuidado de la mujer, es el nuevo equipamiento del Hospital Municipal de Ambato “Nuestra Señora de la Merced”. El equipo

ESCRITO POR GADMA EL 7 DICIEMBRE, 2015 NOTICIAS

Un Ecógrafo de última generación, de aproximadamente USD 82 mil con el que la ciudadanía podrá realizarse ecografías abdominales, cardíacas, exámenes de ultrasonidos en 3D y 4D y todo lo pertinente para el cuidado de la mujer, es el nuevo equipamiento del Hospital Municipal de Ambato “Nuestra Señora de la Merced”.

El equipo tiene garantía de 5 años y una vida útil de 15. Fue donado por el GAD Municipalidad de Ambato, la mañana de este lunes siete de diciembre de 2015, y adquirido a la empresa Viennatone, a través del sistema oficial de compras públicas del Ecuador.

Representa una sentida necesidad para la comunidad ambateña, dado que el antiguo ecógrafo de la casa de salud no era suficiente para abastecer todas las ecografías demandantes. Con la flamante adquisición, para el 2016, se estima atender cerca de 40 personas diariamente.

“Nos ayuda para que la atención sea más rápida, eficaz y a un menor costo. Desde la gestión del Ing. Luis Amoroso, Alcalde de Ambato, se ha notado un verdadero cambio en el sistema de salud”, consideró Lisbeth Campaña, usuaria del Hospital Municipal.

Valeria Andrade, nutricionista clínica del Hospital Municipal de Ambato, control nutricional pre operatorio antes de la cirugía bariátrica antes del by pass o manda gástrica. El tratamiento nutricional tiene un papel clave dentro el proceso de cirugía ya que el paciente tiene que cambiar unos hábitos alimentarios que tenían que no eran muy saludables desde el principio